



『読者の声お返事コーナー』

このコーナーは、本市広報誌である「広報ひおき」内の読者の声に協力していただいた方へのお返事ページです。広報誌に掲載させていただいたお便りから、残念ながら誌面のスペース上の関係で掲載することができなかつたお便りまで。協力していただいた感謝の気持ちを込めて、隣でキャラクターがお返事書かせていただいております。

今後とも本市広報誌「広報ひおき」をよろしくお願いします!!



～先月のお題は『特集感想話』でした～

古稀を迎えてから5年になります。11月号の「自分らしく紡いでゆく物語」を読んでいろいろ考えさせられました。少子化と高齢化が一緒にやってくる現在、将来の社会はどうなるのか。人口減により地方自治体が消える、増加していく介護保険料、認知症の増加など、これからの中の未来の不安と期待を予想しながら次の喜寿の年を目標に、誰にも迷惑をかけず、地域の絆を大事にして生きていかねばと思うこの頃です。

(飲み助さん 東市来町 70代男性)

先日、鹿児島市の県民交流センターに行きましたところ、とても素敵なお便りが目に入り、思わず読み入ってしまいました。笑顔のおばあちゃんと、孫の愛らしさに、心が救われました。ちょっと疲れて、実は落ち込んでいました…。

旅立つとき、みんなが泣き、あなたは笑っていられるように…なんて深い言葉でしょう!!

元気をもらって帰りの足取りが思いのほか軽くなりました。ありがとうございました(近日甥の結婚式です。可愛いお嫁さんはなんと吹上出身の人です!!)

(おともやんさん 鹿児島市 60代女性)



お便りありがとうございます! 飲み助さんの
おっしゃるように、不安と期待が混在する未
来。今だからこそできることはたくさんあるよ
うな気がします。ぜひ健康に喜寿を目指してく
ださいませ!!



お便りありがとうございます! まずはご覧いただき本当にありがとうございます!! 少しでもおとも
やんさんにとってお力になれたのならば幸いです。
また、甥っ子さんの結婚式も本当におめでとうございます!! 新たな門出に幸あらんことを♪



「天使の泣き声」「変わらぬ微笑み」。とても良い特集ですね。天使の泣き声があちこちから聞こえたら日本も鹿児島も日置市も行く先、希望が持てますのにね。

日吉地域民児協では今年度は熊本での一泊研修でした。熊本慈恵病院の「赤ちゃんポスト」では、実情や病院の歴史をDVDや看護師長さんのお話でよく分かりました。水俣市の水俣病資料館内の見学、ご高齢の語り部の方から辛い体験を聞きました。それぞれの所で「いのち」の尊さを再確認する研修でした。

日置市も子どもを産み育てられる環境を充実させてもらいたいです。

(あかるく前向いてさん 日吉町 70代女性)

お便りありがとうございます。特集をお褒めいただきありがとうございます。一言で「いのち」と言っても本当にさまざまな実情があります。また幅広く学びを深めていきたいなと思います。



第14回
KKBふるさとCM大賞
準グランプリ受賞!!

ヨミゴエ フリートーク

～日置市のこと、身近な話題等なんでもお聞かせください～

“ひおき”いつも楽しみに拝見しています。日置市民全体の1/3が65歳以上の方々で、このままだと、自分の健康は自分で守り、維持することが大切になってきますね。私、つい先日、急にひざに痛みがはしり、歩くのもままならず…。自分の足でない状態でした。さあLet'sロコモ予防!!皆様も始めてみませんか?継続は力なり。さあ私も少しづつ努力したいと思います。

(65歳以上のミーシャンさん 東市来町 60代女性)

学校によっては人権に関する事、同和に関する事に力を入れる一方で、愛国心教育、国防教育等にはあまり意欲を示さないように教育する学校があるように感じる。マスコミも同じのようだ。我が国及びサツマには、世界に誇れる人物がたくさんいる。文化面だけでなく、軍事面で祖国のため尽力した人は多い。例えば東郷平八郎、大山巖両元帥、黒木大将など。日露戦争はサツマとロシアの戦いだったという人もいるほどだ。祖国を守るのは日本人なのです。

(持留忠二さん 東市来町 70代男性)



お便りありがとうございます!継続は力なり。まさにその通りだと思います!!無理せず継続してコツコツと。できることを少しづつ。運動機能維持、向上を目指してぜひロコモ予防チャレンジしてください。



お便りありがとうございます!住んでいる地域、ひいては日本を誇りに思う、好きという気持ちはとても大切なのではないかと思います。地域に対する郷土愛を生活を通して感じてほしいなと思います。

野菜つくりを頑張っています。山いも、かぼちゃ、キャベツ、白菜、高菜、そらまめ、えんどう。

にがごりで2賞、かぼちゃ3賞とりました。

(小正繁郎さん 日吉町 男性)



お便りありがとうございます!たくさんの野菜をつくられていらっしゃるようで、とても羨ましいです!私もいつかは野菜つくりしてみたいと思いつつもなかなかだったので、ぜひ今後取り組んでみたいと思います♪

読者の声information

平成24年5月号の編集たいむでひそかにお知らせさせていただいた「読者の声応募BOX」の設置をしています!!本庁、各支所にそれぞれ設置をしています。応募BOXの横の広報誌キャラクターがお便りをお待ちしています。

皆さまが気軽に読者の声に応募することができるよう、設置させていただきました。市役所に少し用事がある時でもご利用いただけるとうれしいです。もちろん郵送料、切手代はいりません!!心からお便り楽しめにお待ちしております。皆さまと作る「読者の声」を今後ともよろしくお願いします。

